

LETTRE OUVERTE AUX ABONNÉS

Depuis quelques mois nous avons un nouvel administrateur M. T. Valiquette, successeur de notre ami le docteur H. Her-vieux qui a bien voulu se dévouer à cette tâche ardue pendant une année entière.

Par suite de certains malentendus survenus entre l'Union Médical et des agents d'affaires qui ont collecté les comptes du journal allant du 1er juin 1900 au 1er juin 1902, il est résulté des ennuis pour beaucoup de nos vieux abonnés. Ils reçurent des lettres d'avocats accompagnées de menaces et d'expressions pas toujours polies. Plusieurs s'exécutèrent volontiers, d'autres protestèrent auprès de l'administrateur du journal; quelques-uns, mêmes, nous injurièrent et nous ordonnèrent de leur cesser l'envoi du journal.

Notre administrateur et le secrétaire de la rédaction répondirent à toutes les lettres, donnant à chaque correspondant les explications les plus détaillées sur le concours de circonstances qui avait entraîné ce malheureux état de choses. Nous avons le grand plaisir de dire, ici, que la majorité, pour ne pas dire tous les mécontents ont compris la situation et nous ont exprimé, dans une lettre subséquente, leur entière confiance et leur satisfaction la plus complète.

En prenant la direction de l'Union Médicale, le plus ancien de nos journaux de médecine, nous avons entrepris une tâche difficile, nous le savons, mais nous avons réussi, grâce à une solidarité de travail à toute épreuve et des efforts constants à le faire progresser d'année en année.

Depuis quatre années, au-delà, que nous dirigeons l'Union Médicale, nous avons réussi à en faire un journal local, sérieux, un propagateur, et un vulgarisateur des plus récentes découvertes en médecine et en chirurgie.

Chaque mois nous publions des travaux originaux qui sont lus — on nous le répète — avec plaisir et profit. Nous essayons, par l'analyse des journaux étrangers, de tenir nos abonnés au courant des travaux, recherches, etc., qui se font ailleurs.

Nous voulons faire mieux encore et nous y arriverons soyez en convaincus.